



かたぐい



令和4年度
第55号

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

2023.3.6

「6年生を送る会」

3日に、卒業する6年生に感謝の気持ちを込めて「6年生を送る会」が行われました。昨年度はコロナ禍のため一部分をオンラインでの開催としていましたので、全体を通して全校児童が集まり交流する形での開催は2年ぶりです。送る会の開催に向けては、5年生の企画・提案のもと、全校を挙げて準備を進めてきました。

初めは、6年生と1年生が手をつないで入場です。6年生の恥ずかしそうな、でもうれしそうな表情が印象的でした。入場後には、全校で「ありがとうの花」を歌いました。全校の子どもたちの「ありがとう」という声が交流ホールに響き渡りました。

その後は、みんなでクイズやゲームを楽しみました。「顔当て3ヒントクイズ」では、1年生のころの顔写真の一部（目元）と3つのヒントをもとに6年生の誰なのかを当てるもので、正解後には入学時の顔写真も提示され大いに盛り上がりました。「かくれんぼ」は、校舎内を使っての全校でのかくれんぼです。鬼役の5年生から見つからないようにするのは大変だったようですが、和気あいあいと楽しむことができました。

集会を通して、1～5年生の感謝の気持ちと6年生がどれだけ慕われていたかを感じることができました。全校の子どもたちが「〇〇さん」ではなく「〇〇兄（にい）」「〇〇姉（ねえ）」と呼ぶ様子、各学年からの感謝の思いが込められたプレゼント、ふれあいタイムでの何気ない会話や笑顔等々、見ている側もあたたかい気持ちになりました。

6年生から5年生へは、児童会の引継も行われました。これまで、児童会を引っ張ってきた6年生からは、励ましの言葉が、その気持ちを受け取った5年生からは、来年度のがんばりを約束する言葉が聞かれました。6年生は安心してバトンを受け渡すことができたでしょう。6年生のみなさん、本当にありがとうございました。

6年生からバトンを受け取った5年生は、今回の集会の企画や準備・運営を通して、「全校のために」「誰かのために」「気持ちを一つに」「みんなががんばる」という気持ちになることができたようです。その姿からは、来年度の学校を引っ張るリーダーとしての雰囲気を感じられました。来年度も大いに期待しています。

